

En el marco del Día Mundial de lucha contra la TBC.

17 CASOS DE TUBERCULOSIS SE HAN PRESENTADO EN JAÉN EN LO QUE VA DEL PRESENTE AÑO.

Jaén, 24 de marzo del 2021.

Diecisiete casos de personas que padecen de tuberculosis se han presentado en lo que va del presente año, en el ámbito de nuestra jurisdicción, informó la Lic. Sara López Bazán, Coordinadora de la Estrategia de TBC-DISA Jaén, en el marco de la celebración del Día Mundial de lucha contra la Tuberculosis que se celebra cada 24 de marzo.

En entrevista con diferentes medios de comunicación, la coordinadora de TBC-DISA Jaén sostuvo que este año la OMS ha acuñado el eslogan “Estamos contra el tiempo, es hora de detenerlo”, que tiene mucho significado en medio de una pandemia como la del COVID-19, y que viene cobrando diariamente miles de víctimas; y que por ser una enfermedad pulmonar se agrava con esta situación.

En otro lado de la información, dijo que en los dos últimos años, es decir en el 2019 se han presentado 137 casos de TBC en nuestro ámbito, teniendo una tasa de mortalidad de 02 casos; mientras que en el 2020 y en medio de la pandemia por el Coronavirus solamente se han registrado 76 casos de los cuales una persona ha resultado una víctima mortal.

“En lo que va del año tenemos 17 casos de los cuales tres son pacientes extrapulmonares y cinco casos son Drogo resistentes, y continuamos con la estrategia de captar a los pacientes en todos nuestros establecimientos desde el primer nivel de atención, para luego darles el tratamiento en boca, es decir el paciente acude al establecimiento para recibir directamente los medicamentos que necesita”, acotó la Lic. López Bazán.

Agregó que se vienen incrementado la estrategia de captación de personas que por más de quince días persistan con la tos, para realizarles el análisis completo y la medicación respectiva, las mismas que son totalmente gratuitas en todos nuestros establecimientos de salud, así mismo recomendó que al mínimo síntoma acudir inmediatamente al establecimiento de salud mas cercano para su descarte y/o tratamiento correspondiente.



24 de Marzo

Día mundial
de la
Tuberculosis

¡Cuida tu aire, cuídate de la TBC!

#LaPrevenciónEsLaMejorAcción

